

Prier avec les mages L'Épiphanie

Posons notre regard sur...

Gaspard, Melchior et Balthazar, des hommes en quête de vérité. Ils ont soif de Dieu. Dieu les connaît, les aime, et veut les combler de son amour. S'ils se mettent en route pour un si long voyage, les mages ont entendu un appel au plus profond d'eux-mêmes et ont le désir d'y répondre...



Vitrail Epiphanie Cathédrale de Beauvais-MD



Prière de louange pour l'Épiphanie

Le ciel raconte la gloire de Dieu.
La voûte céleste dit l'œuvre de ses mains.
Tout nous parle de la grandeur de Dieu.
Voici dans la nuit, une lumière Pour nous conduire vers Jésus.
Comme les mages, Laissons-nous guider par cette lumière
Pour trouver notre chemin jusqu'à lui.
Ouvrons nos yeux, ouvrons nos cœurs
Pour reconnaître les signes de sa royauté.
Comme les mages, Laissons-nous surprendre par le mystère
Que Dieu vient nous dévoiler, pas à pas
Avançons avec confiance et persévérance
Pour le découvrir au détour du chemin,
Dans l'émerveillement et la reconnaissance.
Comme les mages, inclinons-nous devant Jésus, en signe d'adoration
Offrons-lui le meilleur de nous-mêmes
Pour que toute notre vie soit un chant d'amour
Qui rende gloire et honneur à Dieu, notre créateur.